

18. Wahlperiode

Antrag

der Fraktion der CDU

Olympia-Stelen für alle deutschen Olympiasieger

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass auch für die deutschen Olympiasieger ab 2006 Olympia-Stelen auf dem Gelände des Olympiastadions Berlin aufgestellt werden. Alle deutschen Siegerinnen und Sieger der Olympischen Spiele 2006 in Turin, 2008 in Peking, 2010 in Vancouver, 2012 in London, 2014 in Sotschi, 2016 in Rio de Janeiro und 2018 in Pyeongchang sollen der Tradition entsprechend in Form einer Nennung ihrer Namen auf den Stelen angemessen gewürdigt werden.

Dem Abgeordnetenhaus ist bis zum 30. September 2018 über den Stand der Umsetzung zu berichten.

Begründung:

Lange Zeit war es eine gute Tradition, die Namen der deutschen Olympiasieger auf Stelen auf dem Gelände des Berliner Olympiastadions zu verewigen. Leider findet diese Art der öffentlichen Würdigung der verdienten Sportlerinnen und Sportler seit den Olympischen Spielen von Athen 2004 nicht mehr statt. Die rund um das Olympiastadion aufgestellten Stelen können täglich von Besucherinnen und Besuchern des Olympiastadions besichtigt werden. Eine Fortführung der Namensnennungen aller deutschen Olympiasieger bis heute auf den Stelen würde der Sportmetropole Berlin gut zu Gesicht stehen.

Berlin, 18. Juni 2018

Dregger Standfuß Zeelen Statzkowski
und die übrigen Mitglieder
der Fraktion der CDU